

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO

REGISTROS DE CANDIDATURAS

RÉCORD EN TEQUIS Y COLÓN: 13 CANDIDATOS

Por Iris Mayumi Ochoa

De las 18 alcaldías que se disputarán este 1 de julio en Querétaro, son los municipios de Colón y Tequisquiapan los que más candidatos tendrán con 13 aspirantes, en una contienda en la que Landa de Matamoros, San Joaquín y Peñamiller tendrán en sus boletas electorales, el menor número de postulantes a la presidencia municipal. De acuerdo con el listado publicado por el Instituto Electoral del Estado de Querétaro, en este proceso, en el que se incluyeron a dos partidos políticos con registro estatal y la presencia de candidaturas independientes, el número de aspirantes a las alcaldías se elevó, siendo los municipios de Tolimán, San Juan del Río, Pedro Escobedo, Huimilpan y Cadereyta los que continúan en la lista con 10 candidatos. Mientras que Pinal de Amoles y El Marqués tendrán 9 aspirantes y Corregidora y Arroyo Seco 8, la capital queretana se encuentra entre los municipios con 7 candidaturas, al igual que Jalpan de Serra, Ezequiel Montes, y Amealco. Para el caso del municipio de Querétaro, que cuenta con el mayor número de votantes en el padrón electoral con más de 725 mil electores, serán siete los candidatos que contendrán por la Presidencia Municipal de Querétaro, de los cuales tan solo dos no forman parte de la lista de regidores plurinominales de su partido. Por la coalición “Por México al frente” integrada por el PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, se encuentra Luis Bernardo Nava, exjefe de la Oficina de la Gubernatura de gobierno del estado y precursor del proyecto de movilidad metropolitana “Qrobus”; es uno los siete aspirantes que no está inscrito dentro de la fórmula de regidores plurinominales de su partido. Francisco Pérez Rojas es el aspirante a la alcaldía capitalina por el Partido Revolucionario Institucional, expresidente del Comité Directivo Municipal de su partido, él se encuentra en la cuarta posición dentro de la lista de regidores plurinominales, cuyo primer lugar lo ocupa el dirigente de su partido, Juan José Ruiz. El candidato de la coalición “Juntos Haremos Historia”, integrada por Morena, PT y PES, es el exportero y seleccionado nacional, Adolfo Ríos García, quien también fungió como dirigente estatal de Encuentro Social. Actualmente enfrenta una impugnación ante el Tribunal Electoral interpuesta por Convergencia Querétaro, por supuestas inconsistencias en su registro, toda vez que dicen no cuenta con la antigüedad de residencia mínima. Va como primer regidor plurinominal en la fórmula de representación proporcional. El primer candidato independiente que contendrá por la alcaldía capitalina es el comunicador Luis Gabriel Osejo, quien tras obtener su respaldo ciudadano buscará ser una nueva opción en la boleta, sin embargo, dentro de su planilla de regidores tanto de mayoría relativa como de representación proporcional, él aparece en la primera posición. Por el partido local Querétaro Independiente, el candidato será Gustavo Buenrostro, antiguo abanderado del Partido Encuentro Social y exdiputado federal, quien se unió a dicha fuerza política siendo el segundo aspirante que no se encuentra en la lista de “pluris”. El coordinador estatal de Política Electoral del Partido Nueva Alianza, Antonio Cabrera Pérez, es el aspirante a la alcaldía por dicho partido, quien también lidera la lista de regidores propietarios por el principio de representación proporcional del PANAL. Por último, el último candidato que contendrá por la presidencia municipal es Iván Omar Nieto Román, con el Partido Convergencia Querétaro. Este también se encuentra en la primera posición dentro de la fórmula de regidurías plurinominales de su fuerza política. (DQ, principal y 3)

<https://www.diariodequeretaro.com.mx/local/record-en-tequis-y-colon-13-candidatos-1647280.html>

QUE VA POR EL DISTRITO II ORIHUELA

Por Rossy Martínez

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

A través de conferencia de prensa Cristian Orihuela Gómez, abanderado del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), dio a conocer que por estrategia política, que se realizó una sustitución de candidatos por la diputación federal del distrito 02, por lo que es ante el Instituto Nacional Electoral (INE), como el aspirante de manera oficial. Explicó que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) consideró que no era procedente su original inscripción como abanderado a la diputación local por el distrito XI toda vez que no se cumplía con la paridad de género; tras analizar la situación el organismo político decidió postularlo para buscar la legislatura federal. Al ser cuestionado sobre la ventaja en campaña que podrían llevarle sus contrincantes, aseguró que se ha dado a la tarea de redoblar esfuerzos, por lo que ha tenido acercamientos con la ciudadanía, con quienes ha identificado un hartazgo hacia los partidos políticos y por ello se presenta como un candidato que, en principio, reconoce las necesidades de la sociedad procurando encontrar soluciones de manera conjunta. “De lo que hemos platicado con la ciudadanía identificamos que muchos ni siquiera conocen quién es su diputado federal o cuál es el trabajo que realizan. El primer compromiso que hacemos con las personas es no solamente trabajar desde la Legislatura, también mantendremos comunicación constante con nuestros electores mediante la instalación de casas de enlace en los tres municipios que forman parte del distrito”. Cabe recordar que el Partido Verde Ecologista de México, en un inicio había registrado a Fernando Ugalde Garza; sin embargo, éste decidió renunciar a la candidatura por lo que el organismo político postuló a Héctor Carbajal Peraza quien, al final de manera institucional, acepta el cambio para que sea Cristian Orihuela Gómez el abanderado. Mientras que Orihuela Gómez, de sus propuestas de trabajo, habló: “la creación de un Banco de Alimentos para atender las necesidades de grupos vulnerables, también impulsaré leyes para facilitar la iniciativa del primer empleo entre los jóvenes y por representar a un organismo político ecologista presentaré una agenda “verde” para el uso de energías renovables y limpias”. (PA 6)

<http://plazadearmas.com.mx/que-va-por-el-distrito-ii-orihuela/>

SEGURIDAD EN ELECCIONES

EL EJÉRCITO NO HA SIDO CONVOCADO POR EL IEEQ PARA EL PROCESO ELECTORAL

El **General** de Brigada de la 17/a Zona Militar, Carlos César Gómez López, dio a conocer en entrevista que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro no ha pedido la ayuda del ejército en el ámbito electoral. Gómez López, asegura que el estado de **Querétaro** se encuentra en calma, por lo que cree que debido a esto no han buscado su apoyo, sin embargo ofreció el apoyo y dijo tener abiertas las puertas, por si lo llegarán a necesitar en un futuro. La elecciones se llevarán a cabo el 1 de julio, el panorama se ve tranquilo, de momento, en un futuro, de lo contrario, es posible que se requiera el apoyo del Ejército, para participar en materia de seguridad el día de las elecciones.

<http://amqueretaro.com/queretaro/2018/04/27/ejercito-no-ha-convocado-ieeq-proceso-electoral>

IEEQ NO HA SOLICITADO APOYO PARA ELECCIONES A LA SEDENA

Por Jahaira Lara

La 17 Zona Militar estará atenta al proceso electoral y a las peticiones de apoyo que realice el IEEQ en el desarrollo del mismo, así lo declaró el comandante Carlos César Gómez López. Preciso que hasta el momento no se ha recibido ninguna solicitud de los organismos electorales en el estado para apoyar durante el proceso para la elección de diputados locales y federales, presidentes municipales, senadores y el presidente de la República; sin embargo, ya se tienen instrucciones de la SEDENA. (N ¿QUIÉN SIGUE? 1)

<https://rrnoticias.mx/2018/04/27/ieeq-no-ha-pedido-apoyo-a-la-17-zona-militar-por-elecciones/>



Instituto Electoral del
Estado de Querétaro

Síntesis de información local

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

PLATAFORMAS ELECTORALES

PROPONEN PARTIDOS PLATAFORMAS ABSURDAS

En época electoral lo importante para los partidos políticos y sus candidatos es la pesca, no importa el cebo que se use. Y para ello, las plataformas electorales se convierten en los anzuelos, cargados de vaguedades y ocurrencias. Y, en todos los casos, sólo copias al carbón de sus propuestas nacionales. Por ello, no es raro encontrarse con que haya quien propone recuperar, desde Querétaro, amplias regiones de la zona comprendida entre los estados de Sonora y Sinaloa, o bien que prohíban los delfinarios en un lugar donde la mayor carencia es el agua; incluso, hasta campos de golf. Una revisión hecha por EL QUERETANO a las plataformas electorales que los partidos políticos entregaron al Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) para participar en el actual proceso electoral, dejó en evidencia sus ocurrencias. Por ejemplo, la plataforma electoral del Partido de la Revolución Democrática (PRD) para los 18 municipios y los 15 distritos electorales que habrán de defender en este proceso ordinario, plantea que se destinen recursos públicos para la creación de campos de golf en todo el estado. Y es que el partido tradicional de izquierda, como parte de su propuesta de impulso al turismo como una prioridad, sostiene: “Promoveremos nuevos destinos turísticos y desarrollaremos nuevos proyectos de infraestructura turística de menores impactos ambientales (campos de golf, centros de convenciones y espectáculos, etcétera.), a través de los convenios de reasignación de recursos, en regiones del Estado que cuenten con riqueza natural, cultural e histórica”. Aunque quienes de plano se pasaron de la raya, fueron los dirigentes del Partido Movimiento Ciudadano (MC) con sus propuestas entregadas al organismo rector electoral queretano. Ahí, en el punto relacionado con la promoción del desarrollo regional para reducir las desigualdades plantean la necesidad de atender de manera muy puntual la problemática que al respecto enfrenta la región del Mayo, mediante la concurrencia del gobierno y la sociedad de la localidad. “Implementar una estrategia de desarrollo estatal que permita reducir la desigualdad entre regiones del estado, prestando especial atención a la región del Mayo, con la participación de actores locales que permita diseñar programas para resolver problemas específicos”. Todo está muy bien, el único problema es que la región del Mayo no se encuentra en el estado de Querétaro y no hay manera de que los queretanos puedan atenderla. La zona a la que alude el partido del ‘movimiento naranja’ se encuentra entre los valles del Mayo en el sur de Sonora y del Fuerte en el norte de Sinaloa. Otra plataforma en la que sólo se copiaron y pegaron propuestas nacionales, fue la del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), quienes proponen prohibir los delfinarios en Querétaro, y para ello incluso plantean reformas legales al Código Penal. “Reformar el Código Penal, para sancionar dentro de los delitos contra el ambiente, a quienes infrinjan la prohibición de realizar espectáculos o terapias que impliquen el uso de mamíferos marinos, tanto particulares como servidores públicos que lleguen a involucrarse”. Sólo que en Querétaro no sólo no existen los delfinarios para fines lúdicos ni terapéuticos, sino que si algo le queda lejos a Querétaro, es el mar, cuya agua salada es un elemento indispensable para la creación de estos lugares que pretenden prohibir. Mientras que el Partido Encuentro Social (PES) propone desaparecer instituciones funcionales actuales para crear nuevas que hagan lo mismo. Como es el caso del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF). “Crear un organismo descentralizado para la atención de la familia, que sustituya las actividades que realiza actualmente el DIF, de tal forma que se atienda al colegiado familiar de manera más integral”, plantea en el apartado de Vida y Familia de su plataforma electoral. O bien el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), que como los sismos del pasado 19 de septiembre dañaron oficinas públicas en la capital del país, quiere que los estados y municipios saquen sus oficinas a municipios y comunidades. “Los sismos que sacudieron la Ciudad de México y a los estados de Oaxaca, Chiapas, Puebla, Morelos y México, abren el debate sobre la necesidad de descentralización del gobierno federal hacia todas entidades de la Federación, dependiendo de la vocación productiva de cada una de ellas, y el mismo parámetro tendría que ser aplicado en los gobiernos de los estados, dependiendo de los contenidos y los alcances de sus atribuciones”. ENSALADA DE OCURRENCIAS... Las

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

plataformas electorales, documentos que contienen las bases de los planes de desarrollo que los partidos y sus candidatos propondrán a la ciudadanía para tratar de convencerlos y que los favorezcan con su voto en los comicios del 1 de julio, son sólo un cúmulo de ocurrencias o refritos de propuestas nacionales. (EQ)

<http://elqueretano.info/trafico/elecciones-2018/proponen-partidos-plataformas-absurdas/>

PREP

475 CIUDADANOS INTERESADOS EN PARTICIPAR EN EL PREP DEL IEEQ

El Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) cuenta con 475 aspirantes para llevar a cabo las funciones de supervisión, captura/verificación y digitalización del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), en el Proceso Electoral Ordinario 2017-2018. Así lo informó el Coordinador de Informática del Instituto, Raúl Islas Matadamas, quien dijo que el procedimiento de reclutamiento y selección se realiza a través de convocatorias públicas, de las cuales la primera concluyó el 21 de abril y la segunda estará vigente en mayo, para la figura de acopiador(a). En sesión de la Comisión Transitoria para el Seguimiento de las Actividades del Proceso Electoral Ordinario 2017-2018, el funcionario dio cuenta del avance en la habilitación e instalación de los Centros de Acopio y Transmisión de Datos, así como de los Centros de Captura y Verificación. El Presidente de la Comisión, Carlos Rubén Eguiarte Mereles, destacó la respuesta de la ciudadanía a las convocatorias, lo que permitirá elegir los mejores perfiles, y el procedimiento desarrollado conforme a la normatividad vigente, para mayor certeza del programa. Por su parte, el Director Ejecutivo de Educación Cívica y Participación Ciudadana, Daniel Dorantes Guerra, presentó la aplicación informática de capacitación para Capacitadores Asistentes, Supervisores Electorales y quienes integrarán las mesas directivas de casilla. Al respecto, la Secretaria de la Comisión, María Pérez Cepeda, consideró que la aplicación será de utilidad para las y los funcionarios electorales, además de las y los ciudadanos que formarán parte de las mesas directivas de casilla; agregó que la información también estará disponible en la página del Instituto (www.ieeq.mx). En otro tema, el Director Ejecutivo de Organización Electoral, Prerrogativas y Partidos Políticos, Roberto Ambríz Chávez, informó sobre los registros de candidaturas y el cumplimiento de paridad en los Consejos Distritales y Municipales. En la misma sesión, el Coordinador de Comunicación Social, Héctor Maqueo González, presentó la estrategia de difusión que implementará el IEEQ para promover la realización de debates entre las candidaturas a diputaciones locales, así como a presidencias municipales. Estuvieron presentes el Consejero Presidente, Gerardo Romero Altamirano; la Consejera Gema Morales Martínez, el Consejero Luis Espíndola Morales; el Secretario Ejecutivo, José Eugenio Plascencia Zarazúa, y las representaciones de MC, PES, Morena, PT y QI.

<http://www.6enpunto.mx/elecciones/elecciones-qro/475-ciudadanos-interesados-en-participar-en-el-prep-del-ieeq/>

DENUNCIAS

PVEM RECIBE NOTIFICACIÓN POR PRESUNTOS DELITOS ELECTORALES

Por Alma Córdova

El PVEM fue notificado de la denuncia interpuesta por el partido MORENA con respecto a un presunto delito electoral que habría ocurrido en Tequisquiapan, reconoció el candidato de ese partido a la diputación federal por el Distrito 2, Christian Orihuela Gómez. En febrero pasado, MORENA inició una denuncia ante el IEEQ en contra del alcalde de Tequisquiapan, Raúl Orihuela González, por haber realizado presuntas actividades proselitistas en las

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

que utilizó elementos del logotipo del PVEM. Posteriormente, el IEEQ ordenó imponer medidas cautelares a Raúl Orihuela, a su hijo Christian Orihuela, al PVEM y al propio municipio para que se abstuvieran de seguir incurriendo en supuestos actos anticipados de campaña. (EUQ 6)

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL

RESPALDARÁN MILITARES EN LOS COMICIOS

El comandante de la 17 zona militar, Carlos Cesar Gómez, aseguro que se encuentran listos para apoyar en materia de seguridad a las autoridades locales durante la jornada electoral. Señalo que se mantendrán atentos ante cualquier incidente que se pudiera presentar, además que existe coordinación con autoridades locales y federales para que este proceso electoral se realice en orden. Confirmando que el INE no ha solicitado apoyo para el resguardo de boletas, se espera que en próximos días se realice la petición formal. “Nosotros estamos al pendiente como siempre y nuestros soldados van a votar, van a votar como siempre han votado y no tenemos absolutamente algún contratiempo que evite esta actividad, estamos muy contentos de que se estén llevando a cabo el proceso electoral en mucha calma, Querétaro los tiene en mucha calma y vamos a seguirlo viviendo” Carlos César Gómez, Comandante de la 17a. Zona Militar. Destacó que en Querétaro se realiza un proceso en calma y no se han presentado incidentes. (PA 1 y 7)

LLEGA MATERIAL ELECTORAL LA PRÓXIMA SEMANA

El 5 de mayo se tiene prevista la llegada del material que será utilizado durante el proceso de elecciones al INE en San Juan del Río, informó el vocal Luis Roberto Lagunes. (ESSJR, 4)

LLAMA KRAUZE EN UAQ A EVITAR LA POLARIZACIÓN

“Ningún gobernante debe tener derecho a decir ‘yo soy el pueblo’”, afirmó el historiador y escritor, Dr. Enrique Krauze, durante el encuentro que sostuvo con estudiantes, académicos y público en general, en el auditorio Fernando Díaz Ramírez de la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ). Durante la presentación de su libro “El Pueblo Soy Yo” de editorial Debate, el literato expresó que el presidencialismo es un fenómeno político social que ya no “les tocó” ver a las nuevas generaciones; sin embargo, dijo, hoy los jóvenes tienen que enfrentar una época marcada por la violencia, la impunidad, la corrupción, la inseguridad y una falta de Estado de Derecho. Decepcionado de los políticos, el Dr. Krauze indicó que no tiene preferencia por ninguno de los actuales candidatos a la Presidencia de México; aunque advirtió que quien sea electo debe respetar las libertades de todos los gobernados, incluidos aquellos que no estén de acuerdo con su partido o su forma de gobernar. “No debemos volver a los tiempos donde el poder estaba agrupado en una sola persona o un solo partido”, señaló el también miembro de la Academia Mexicana de la Historia y de El Colegio Nacional, director de la Editorial Clío y de la revista cultural Letras Libres. (PA 1)

PARTIDOS POLÍTICOS

PAN

RICARDO ANAYA VISITARÁ QUERÉTARO LA SEMANA PRÓXIMA: GERARDO CUANALO

Ricardo Anaya visitará Querétaro la semana siguiente, informó Gerardo Cuanalo Santos. Ricardo Anaya, estará el miércoles 2 de mayo en punto de las 5:30 en la ciudad de San Juan del Río, en lugar aún por confirmar informó Cuanalo Santos. (ADN, INQRO, ESSJR)

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

RECORRE MAURICIO KURI EL MERCADO DE LA CRUZ

Mauricio Kuri González, candidato del PAN al Senado, recorrió los pasillos del Mercado de la Cruz para socializar sus propuestas como parte de su campaña. Acompañado de Guadalupe Murguía -compañera de fórmula- el panista repartió propaganda y mercancía para evocar el voto ciudadano. (ADN, AM, DQ)

SERÁ KURI GESTOR DE MEJORES CONDICIONES PARA QUERÉTARO

Se reunió Mauricio Kuri González, candidato del PAN al Senado, con vecinos de San José el Alto, perteneciente al municipio de Querétaro, durante la plática, el aspirante a la cámara alta, refirió que su esfuerzo estará abocado a gestionar mejores condiciones para el estado. (Q)

EL FUERO ESTÁ MUERTO, EN ESTA O LA SIGUIENTE LEGISLATURA: KURI

Luego de que el Senado trabara la iniciativa que elimina el fuero para legisladores y el Presidente de la República, Mauricio Kuri González, candidato del PAN a la Cámara Alta, criticó la decisión de los senadores y aseguró que este privilegio “está muerto”, ya sea en la actual gestión federal o en la que está por entrar. (ADN, DQ, N)

PRI

LLAMA LUQUE A SINERGIA GOBIERNO-CIUDADANOS

Ernesto Luque Hudson, candidato del PRI al Senado, destacó que San Joaquín es un municipio que quiere gobernantes cercanos, de todos los niveles, tanto local, estatal y federal, desgraciadamente a veces no se da la atención con calidad a cada persona, cada familia, por ello subrayó que es momento de trabajar fuerte y en equipo. (INRQRO, Q)

PRI INSTALARÁ OFICINAS EN CASA DE NIETO RAMÍREZ

El comité de PRI en San Juan del Río ya cuenta con nuevas oficinas, mismas que estarán ubicadas en la calle 16 de septiembre, específicamente en la casa del ex presidente municipal, Gustavo Nieto. (ADN, DQ, PA)

MAXIMILIANO HERNÁNDEZ ASUME DIRIGENCIA DEL PRI EN SAN JUAN DEL RÍO

Por Oddete

El actual secretario general del PRI en San Juan del Río, Maximiliano Hernández Ramírez, dijo asumir la dirigencia local por estatutos del partido, sin embargo, dará prioridad a los trabajos de candidatos federales y locales. (RQ)

MORENA

SE PRONUNCIA GILBERTO HERRERA A FAVOR DE IMPULSAR A JÓVENES CONSTRUCTORES

La industria de la construcción es estratégica para la activación de la economía nacional, por su gran capacidad como fuente de empleo y por su interacción con diversos sectores dedicados a la producción de materiales, señaló Gilberto Herrera Ruiz, candidato de Morena-PT al Senado, quién indicó que es indispensable impulsar a los constructores y atender las problemáticas a las que se enfrentan, sobre todo en la obra pública. (ADN, DQ, PA)

CELEBRA GILBERTO HERRERA QUE MORENA-PT-PES SEA SEGUNDA FUERZA

Ante los resultados de la última actualización de la encuestadora Massive Caller, que arroja el 38.52% de la intención de voto a favor de la fórmula para la Senado de la coalición Por México al Frente; Gilberto Herrera celebró que una nueva fuerza política pueda aparecer como una de las opciones del electorado. (ADN)

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

GILBERTO DISPUESTO A IMPULSAR EL TREN MÉXICO-QUERÉTARO

Gilberto Herrera Ruiz, candidato de Morena al Senado, dijo estar dispuesto a retomar el proyecto del tren México-Querétaro, siempre que este se construya con ingeniería mecánica. (N, AM)

FUEGO AMIGO-EL FISGÓN Y GILBERTO

Reencuentro. Rafael Barajas Durán, mejor conocido como “El Fisgón, reconocido caricaturista del periódico La Jornada, se reunió este viernes con su amigo Gilberto Herrera Ruiz, ex rector de la UAQ y hoy candidato del Movimiento Regeneración Nacional, Morena, al Senado de la República. ¿De qué hablarían? (PA)

LA ÚLTIMA Y NOS VAMOS... YA SOY DE LA TERCERA EDAD

Celia Maya García, magistrada del TSJEQ, ha competido y abanderando la izquierda, para el Senado y para la gubernatura. Hoy es compañera de fórmula de Gilberto Herrera Ruiz, también para el Senado con Morena. (DQ)

“COMUNIDAD LGBTTI ESTÁ EN LA AGENDA”

La candidata al Senado de la República por la Coalición Juntos Haremos Historia, Celia Maya García, afirmó que los candidatos de la alianza tienen contemplados en sus agendas los temas de interés de la comunidad LGBTTI, y que buscarán acercarse a estas organizaciones. (EUQ)

PIDE PEÑAFIEL NO ESPECULAR CON CANDIDATURA DE ADOLFO RÍOS

Carlos Peñafiel Soto, dirigente de Morena en Querétaro, reiteró su respaldo a la candidatura del exfutbolista Adolfo Ríos, la cual fue impugnada por Convergencia Querétaro, Querétaro Independiente y el PRI por no sumar los años de residencia establecidos por la ley electoral. (ADN)

NOTAS PRINCIPALES

EUQ: NECESITAMOS TOLERANCIA, NO AMOR Y PAZ: KRAUZE

El historiador y escritor Enrique Krauze advirtió de una gran polarización política en el país que incluso, gane quien gane la presidencia el próximo 1 de julio, deberá hacer un llamado a la reconciliación nacional. (EUQ, principal)

AM: ADECUARÁN SEMÁFOROS PARA AGILIZAR TRÁNSITO

Tras realizar recorridos por los cruces, semáforos inteligentes, autoridades municipales determinaron modificaciones en algunas vialidades. (AM, principal)

N: CAE HOMICIDA

Un pariente de la familia masacrada en la Zarza San Joaquín, el presunto autor del multihomicidio ocurrido la semana pasada, reveló ayer la FGE. (N, principal)

PA: ESCLARECEN MASACRE

La FGE aseguró y puso a disposición de las autoridades judiciales a una persona de sexo masculino, imputado por el homicidio de 5 personas en la comunidad de La Zarza, perteneciente al municipio de San Joaquín. (PA, principal)

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

PODER EJECUTIVO

EL PRESTIGIADO GRUPO RAMÓN GARCÍA TENDRÁ AQUÍ UNA NUEVA PLANTA

La prestigiada empresa española Grupo Ramón García, fabricante de muebles, instalará una planta en la entidad con una inversión de 130 mdp. En el anuncio estuvo presente el gobernador Francisco Domínguez, quien dijo que la empresa estará en el Parque Industrial Pyme. (N, DQ, EUQ)

QUERÉTARO Y ESPAÑA REFUERZAN RELACIÓN

Durante su primer día de actividades en España, el gobernador Francisco Domínguez sostuvo una reunión diplomática con Xunta de Galicia, Alberto Núñez Feijóo, en la cual discutieron acerca de los sectores comerciales en sus territorios. (AM)

PROTESTAN POR FALTA DE AGUA EN CENTRO

Luego de que un grupo de habitantes que aseguran representar a 8 colonias del Centro Histórico, exigieron que se normalice el sistema de distribución de agua, ante los cortes reiterados que han sufrido desde octubre del 2017, la CEA reconoció que si bien se han presentado fallas circunstanciales en los sistemas de bombeo que han obligado la interrupción del servicio, se han tomado acciones para repararlas de manera inmediata. (DQ)

SEPARAN DE CARGO A FUNCIONARIA INVESTIGADA POR PECULADO EN QUERÉTARO

Por Silvia Chávez

La funcionaria del Poder Ejecutivo que es investigada por el delito de peculado, fue separada del cargo mientras la Fiscalía Especializada en el Combate a la Corrupción lleva a cabo la investigación correspondiente, reveló Rogelio Vega Vázquez Mellado. (RQ)

MUNICIPIOS

AÚN FALTA SINCRONIZAR SEMÁFOROS: CORREA

No son necesarios ajustes al software encargado de coordinar los semáforos en la capital sino solo hacer un reajuste a los tiempos de cada uno de los equipos, apuntó Enrique Correa Sada. (Q, DQ)

TRAS AMPARO, MUNICIPIO DEFENDERÁ QROBICI CONFORME A DERECHO

Por Luz Orozco

El Municipio de Querétaro defenderá conforme a derecho el sistema de bicicletas compartidas, tras el amparo interpuesto por discriminación en este sistema, afirmó Enrique Correa. (ADN)

HOY ARRANCA LA FERIA EN AMEALCO

Esta noche arranca la feria de Amealco de Bonfil, conjuntando tradición, gastronomía cultura y deporte a 480 años de su fundación. (ESSJR)

LISTO EL PLAN PARA TEMPORADA DE LLUVIAS

Como parte del plan de lluvia que lleva a cabo el gobierno municipal de Querétaro, habrá un monitoreo constante del dren El Arenal y el río de Santa María Magdalena, señaló Enrique Correa Sada. (DQ, EUQ)

SÁBADO 28 DE ABRIL DE 2018

INFORMACIÓN GENERAL

CRECIMIENTO DE 3.7% EN OCTUBRE - DICIEMBRE

La economía queretana registró un crecimiento del 3.7% durante 2017, informó el INEGI, mismo que dio a conocer que en el último año las actividades primaria presentaron el mayor crecimiento en el año con 8.5%. (DQ)

DOBLE DE LA MEDIA NACIONAL: 5.5%

Mantiene su dinamismo el comercio queretano al cerrar los primeros tres meses del año con un crecimiento del 5.5% y con expectativas de mayor desarrollo en los siguientes meses. (DQ)

LA ECONOMÍA DE QUERÉTARO REGISTRÓ UNA CONTRACCIÓN

Por un efecto recesivo del sector secundario, que concentra la industria manufacturera, considerada como el principal motor económico de la entidad, Querétaro registró un modesto crecimiento económico de 0.8% en el último trimestre de 2017, contra el 5.3% que se alcanzó en el mismo periodo de 2016, informó el Inegi. (EUQ)

UAQ ANUNCIA ACCIONES PARA MAYOR SEGURIDAD

La Universidad Autónoma de Querétaro prepara mecanismos de seguridad para atender la problemática de robos que se han dado al interior de los diferentes campus, informó la rectora Teresa García Gasca. (EUQ)

COLUMNAS Y OPINIÓN

BAJO RESERVA

Anaya, en SJR el próximo miércoles. Nos comentan que el próximo miércoles Ricardo Anaya Cortés visitará la entidad. El candidato presidencial de la coalición Por México al Frente, nos dicen, tiene programado un solo evento, que se llevará a cabo en San Juan del Río. Nos cuentan que por el momento no tiene contemplado visitar el municipio de Querétaro, lugar en donde tiene su residencia, aunque existe la posibilidad que de última hora se modifique la agenda para incluir alguna actividad en la capital del estado. Nuevos delegados federales. Nos comentan que hay nuevos funcionarios federales en Querétaro. Estos cambios se dan a poco más de siete de meses de que tome protesta el nuevo presidente de la República. El hidalguense Gerardo Tellez Reyes, ex rector de la Universidad Politécnica de Tulancingo, asumió la representación de la SEP en sustitución de Alejandro Saracho Luna. Además, nos cuentan, Cándido Pérez Verduzco llega a Querétaro como delegado del ISSSTE, tras haber ocupado el mismo cargo durante varios años en Guanajuato.

FUENTE DE EL MARQUÉS

Por Juan Antonio del Agua

SALVEMOS PEÑA COLORADA. AMÉRICA VIZCAÍNO y DIANA LAURA JUÁREZ, las reconocidas ambientalistas, se mostraron confiadas en que el Ayuntamiento de Querétaro respete la reserva ecológica de Peña Colorada, luego de que PLAZA DE ARMAS reveló el dictamen de cambio de uso de suelo a un predio de más de 70 mil metros en Jurica. El compromiso es determinar el polígono y proteger la zona. Enhorabuena. Agua para mañana será muy sana. (PA 1)

TABLERO

Por Sergio Arturo Venegas Alarcón

Hacen justicia a comunidad indígena Una buena. Finalmente se hizo justicia favor de la comunidad indígena de El Coyote, en el municipio de Ezequiel Montes, desalojadas hace dos meses a favor de una sucesión testamentaria. PLAZA DE ARMAS, El Periódico de Querétaro, ha hecho el seguimiento del caso e informado de la restitución de 170 hectáreas ocupadas por las familias desde hace aproximadamente un siglo. (...)Así, con el apoyo de alrededor de 150 policías estatales y municipales se hizo la devolución de las tierras a los indígenas, aunque todavía los empresarios reclamantes trataron de evitar la ejecución y atravesaron maquinaria pesada, la misma utilizada para tumbiar la flora de la zona. Tiraron, según los afectados, mezquites, palodulce, huizaches, granjeno, granadilla, órganos, maguey verde y otras plantas. Ello, dijeron los indígenas, será denunciado ante las autoridades correspondientes, pero por lo pronto están muy reconocidos de la acción de la justicia en Querétaro. Enhorabuena. -BLANCAS Y NEGRAS-¡Firmes! Los secretarios de la Defensa Nacional y la Marina de México, el General Salvador Cienfuegos Zepeda y el Almirante Vidal Francisco Soberón Sanz inaugurarán el próximo 17 de mayo en el Querétaro Centro de Congresos la magna exposición denominada “Fuerzas Armadas... Pasión por Servir a México” que por segunda vez se presentará en nuestra ciudad. Así lo informó el comandante de la XVII Zona Militar, General Carlos César Gómez López. Taquillero. Que el ex rector de la Universidad Autónoma de Querétaro y candidato de Morena al Senado de la República, Gilberto Herrera Ruiz, reunió más constructores que nadie en su comparecencia en la CMIC. Ahí abogó porque se dé prioridad en las obras a los locales y sobre todo a los jóvenes. Por Segundo año consecutivo no habrá desfile obrero el martes, en la conmemoración del Día del Trabajo, para que el señor gobernador no sufra otra corretiza como la del 1 de mayo del 2016, que fue su debut y despedida en la tradicional parada obrera. A cambio tendrán desayuno en Juriquilla. -LA FRASE DE LA SEMANA- Mensaje. “Alto a la destrucción de la ciudad; la responsabilidad recaerá sobre el alcalde interino”: Pancho Pérez, candidato del PRI y Verde a la Presidencia Municipal de Querétaro, en mensaje para el alcalde con Correa, Plaza de Armas, jueves 26 de abril de 2018. Qué duro. -JUGADA FINAL-Centro Cínico. A los políticos queretanos que se le escondieron al Bronco porque quiere cortarles las manos a los políticos corruptos, un precavido y deprimido ¡JAQUE MATE! (PA 2)

FUENTES		
DIARIOS LOCALES Y NACIONALES	SEMANARIOS Y QUINCENARIOS	SITIOS WEB
DQ: DIARIO DE QUERÉTARO	T: TRIBUNA DE QUERÉTARO	ALMX: ALTERNATIVO.MX
N: NOTICIAS	M: MAGAZINE	ADN: ADN INFORMATIVO
AM: AM	I18: INFORMATIVO 18	CyP: CIUDAD Y PODER
CQ: CAPITAL QUERÉTARO	FQ: FUTURO DE QUERÉTARO	CI: CÓDICE INFORMATIVO
PA: PLAZA DE ARMAS	LP: LIBERTAD DE PALABRA	INQRO
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO	PC: PODER CIUDADANO	Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO
ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN	VS: VOZ DE LA SIERRA	B: SEMANARIO BITÁCORA
EM: EL MOSQUITO		RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO
EE: EL ECONOMISTA		M: MAGAZINE DE QUERÉTARO
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO		
R: REFORMA		
LJ: LA JORNADA		
E: EXCÉLSIOR		

SALUDOS CORDIALES
COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL